

Presseerklärung

Garching, den 19. Mai 2023

Garching ist wirklich vielfältig und bunt!

In einem echten Polizeiauto, auf einem selbstgebauten Schiff im Bach, mit bunten afrikanischen Zöpfen oder in den zahlreichen Bastel- und Spielstationen des Kreisjugendrings München-Land und der Nachbarschaftshilfe: viele Kinder erlebten einen wunderschönen Nachmittag bei dem „Fest der Vielfalt“ in Garching.

Aber das Festprogramm war nicht nur auf die Kleinen beschränkt: Nach der Eröffnungsrede von Yvonne Zimmermann - Leiterin des Fachbereichs Bildung und Soziales der Stadt Garching - und Ali Danabas - Integrationsbeauftragter des Landkreises München - tanzten auf dem Maibaumplatz auch die Älteren mit Natalya und ihrem „Zumba zum Mitmachen“. Alle bewunderten die traditionellen bayerischen Tänze mit der Kindertanzgruppe des Heimatvereins und die modernen Rhythmen der Tanzschule, und begrüßten schließlich die Kleinen der Kindertanzgruppe von Lena Vieweg. Der Saal des Jugendhauses Profil erklang mit den südamerikanischen Schwingungen der „Latin Group“ der Musikschule und dem Trio „The Tropicals“

Während die Musik- und Tanzgruppen auf dem Platz auftraten, konnten die Garchinger Bürgerinnen und Bürger vielfältige kulinarische Köstlichkeiten genießen: nigerianische Spezialitäten von Familien der Asylunterkunft, türkische Spezialitäten vom Hochbrücker Frauenfreundschaftsverein und Kebab von "Orient Imbiss", sizilianische Arancini, Pizzen und Calzoni von "La Pergola".

Oder sie probierten die Erfahrung aus, mit verbundenen Augen über den Parcours des Behindertenbeirats zu laufen, besuchten den Informationsstand der Polizeiinspektion Oberschleißheim, ließen sich die Hände mit Henna bemalen oder kauften die Tücher und Schmuckstücke, die Äsa Gless auch dieses Jahr wieder gespendet hat, um Integrationsinitiativen zu unterstützen.

Aus vielen verschiedenen Ländern, Kulturen und Religionen, aus allen Altersgruppen, mit oder ohne Behinderungen: Viele Menschen - viel mehr als wir uns erwartet hatten - haben gezeigt, wie bunt unsere Stadt ist.

Es war tatsächlich ein Fest der Vielfalt!

Aileen Köppel und Claudio Cumani

Leiterin des Jugendhauses „Profil“ und Vorsitzender des Integrationsbeirats der Stadt Garching



Ein großes, vielfältiges und buntes Publikum



Zumba zum Mitmachen mit Natalya



Viele tanzen mit Natalya



Die Kinder waren begeistert, dass sie in einem echten Polizeiauto sitzen durften



Esther Kehinde flechtet afrikanische Zöpfe für die Kinder



Nigerianische Familie aus der Asylunterkunft haben ihre Spezialitäten vorbereitet



Bayerische Tradition mit der Kindertanzgruppe des Heimatvereins



Lateinamerikanische Live-Musik mit dem Trio "The Tropicals"



Moderne Rhythmen mit der Tanzschule Garching



Kindertanzgruppe von Lena Vieweg



Zahlreiche Bastel- und Spielstationen des Kreisjugendrings München-Land und der Nachbarschaftshilfe



Die freundlichen und lächelnden Frauen des Hochbrücker Frauenfreundschaftsvereins mit ihren leckeren Spezialitäten



Das Team des Behindertenbeirats lädt alle ein, den Parcours auszuprobieren



Äsa Gless spendet ihre Tücher und Schmuckstücke für Integrationsprojekte



Das Team von „La Pergola“ mit sizilianischen Arancini, Pizzen und Calzoni



„Orient Imbiss“ bietet einen leckeren Kebab an



Die fantastischen und engagierten Jugendlichen vom Jugendhaus „Profil“
und dem Kreisjugendring München-Land

Bilder: Claudio Cumani (Integrationsbeirat Garching)